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世界ポリオデー地区啓発イベントタイムスケジュール確定のお知らせ 
 
大暑のみぎり、時下ますますご清祥の段お慶び申し上げます。平素は地区の運営に格別のご高配

を賜り、厚く御礼申し上げます。 

さて、先日クラブオールにて御案内させて頂きました、本年度世界ポリオデー地区啓発イベント

の、千葉の親子三代夏祭りinポリオ根絶祈願お神輿担ぎイベントのタイムスケジュールが確定いた

しましたのでお知らせいたします。 

 

 

 

千葉の親子三代夏祭りinポリオ根絶祈願お神輿担ぎタイムスケジュール 
 

日時：2023年8月20日（日） 
13:00～     千葉中央公園内 特設ポリオ根絶啓発ブースにて受付開始 

        （千葉市内11ロータリークラブの皆様は生乃弥で受付です） 

13:30～14:00  セレモニー開会(千葉中央公園内ステージ前に集合ください) 

14:15～14:30   栄町会館前にて記念撮影 

15:00～15:40   Qiball(きぼーる) 横お神輿スタート地点集合 

15:51      お神輿練り歩き開始 

16:44      お神輿練り歩き終了 

18:00～     エンド・ポリオ・ナイト開催 

京成千葉中央駅前ACQUA E SOLE（アクア・エ・ソーレ）にて 

千葉市中央区本千葉町2-11ダイワロイネットホテル千葉中央1F 

 

※荒天またはコロナの感染状況によっては一部変更もございます。              
 

国際ロータリー 第2790地区 第13グループ 
 

松戸北ロータリークラブ会報 

 

第2401回 例会 2023年 8月2日(水) 

■ 例 会 日 - 

■ 例 会 場 - 

■ 事 務 所 - 

■TEL/FAX- 

■Web/Mail- 

毎週水曜日12：30より（第1例会18：30） 

流山市前ヶ崎717「柏日本閣」      

松戸市八ヶ崎1-11-13 ｻﾝﾗｲｽﾞﾊｲﾂ101   

047-711-5950 / 047-711-5910   

www.rc2790-12.jp / kanji＠rc2790-12.jp 

■国際ロータリー会長 ゴードンR.マッキナリー  

■第2790地区ガバナー    鵜沢 和広        

■第13Gガバナー補佐     鈴木 悦郎    

■松戸北ロータリークラブ会長 小澤 直之 

■松戸北ロータリークラブ幹事 髙橋 一彦    

2023-2024年度   

  例会出席率 75％ 

  「四つのテスト」 言行はこれに照らしてから 

 

          １・真実かどうか 

          ２・みんなに公平か 

          ３・好意と友情を深めるか 

          ４・みんなのためになるかどうか 

財団奨学生オリエンテーションにて 

小澤直之会長 

大川高明会員 

奨学生 木下葵子さん 
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＜第2401回 例会プログラム＞ 

                                                司会  野田亮会員 

  

     18:30 点鐘                                                    小澤直之会長                          

                    国歌およびロータリーソング斉唱 【♪君が代 ♪奉仕の理想】 

     18:35 会食      

     19:00 例会再開 

                    会長挨拶・報告                                     小澤直之会長 

               幹事報告                                              髙橋一彦幹事  

 

          19:15 会員増強・新クラブ結成推進について 

 

     19:25 【委員会報告】  

          出席親睦委員会 本日の出席率発表      森谷充伯委員長 

                    社会奉仕委員会 本日の社会奉仕基金発表  大塚精一委員長 

                    ニコニコ委員会    本日のニコニコ発表      吉田俊一委員長 

 

     19:30  点鐘                           小澤直之会長                     

 

＜会長挨拶＞                      小澤直之会長 
先週の土曜日に大川高明さんと財団奨学生オリエンテーションに

出席してきました。 

オリエンテーション開催のきっかけは、地区より補助金を受ける

奨学生は、このオリエンテーションを２回受けないと正式な奨学

生としては認められず、クラブ側のカウンセラーも同じく２回の

出席が義務となります。今回はその１回目でした。 

財団奨学生へのフォローについては、松戸ＲＣからの依頼にて北

クラブが請け負ってバックアップしたとういう経緯になります。 

北クラブが世話する奨学生は、木下葵子さんという小金原９丁目

にご実家のある２６歳の女性です。 

 

この松戸市に縁あって松戸市のロータリークラブへ応募しました。 

彼女はかなり優秀な若者で、過去より微生物学を専攻して学んできて、千葉大の工学部時

代には細菌の研究を積んできたとの事です。 

彼女の夢はまだまだ大きく、さらに研究をして、本当に世界の人々が安心して生活出来る

ために頑張ろうと心がけています。そして勉強の場を探してドイツの大学の大学院進学を

望んでいました。 

そんな木下さんは、今年の４月に実施された地区補助金奨学生選考試験に上位成績で合格

しました。なかなかハードルの高い選考なので、優秀さが感じ取れます。  

そして、グローバル補助金の獲得権利をつかみ、さらに留学先ドイツの第一希望のホーエ

ンハイム大学という大学にも合格しました。 

その大学はドイツのシュトゥットガルトという地域にあるらしいのですが、ドイツ内の農

業分野でトップに位置している名門大学だそうです 。 
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 《会報編集委員》平野崇広・岡本真理子・小椋伸也・佐久間音弥・渋谷剛士 社会奉仕基金 2,372円 
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＜当クラブについて＞                 小澤直之会長 
 

 

 

 

 

 

 

 

 ディスカッションの結果は後日、還元します。 

 

＜グループディスカッションしましょう！＞ 

 

・クラブの長所と短所について 

・地域に対しての取組について 

・当クラブの将来（３年後）ビジョンについて 

 

＜会員増強について＞                 平田洋一委員長 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お渡ししたアンケートにお答えを 

お願いします。 

回答後は、平田委員長へご提出 

ください。 
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（1）新入会員の入会について 

大熊一寿さん：８月２３日入会式、大川由紀子さん：９月に入会式予定 

（2）今後の領収書対応について（幹事） 

   １０月からのインボイス制度の実施に伴って領収書の対応を会計の織田会員の 

   ご意見絡めて検討していく。 

（3）ダイバシティＡＣ千葉への支援について 

   先方の必要としているトレーニング用のハーフパンツ・ティーシャツの提供を 

   検討する 

   次年度で陸上教室へ地区補助金活用にて支援を検討する 

（4）財団奨学生  木下葵子さんのドイツ留学について 

   ７／２９と８／１９のオリエンテーションを終了して正式に奨学生として認定 

８／２３の例会に参加して卓話予定、８／２０のポリオデイにも参加します 

（5）講師例会 講師の候補者（多賀幹子さん）について 

   平田増強委員長からの推薦にて紹介いただいた、メディアでも有名な多賀幹子さん 

   の紹介、次回の例会までに検討する 

（6）マイロータリーの登録について 

   マイロータリーへの登録を積極的に会員へ促す 

 

＜諸事御祝＞ 

６月の誕生日お祝い 

渋谷剛士会員ご夫人 智美様 

 

＜幹事報告＞                      髙橋一彦幹事 
 

年間スケジュールにも記載させて頂きました１０月２２日

（日）開催の２７９０地区２０２３－２４年度『地区大会』に

対し出席者の確認を次週例会より始めさせて頂きます。 

松戸北ＲＣとして当日は移動例会扱いとしておりますのでご都

合調整の上に会員皆様の参加協力を宜しくお願い申し上げま

す。尚、昼食の手配等の関係より８月３１日までの地区宛登録

となりますので早急な回答へのご協力をお願い申し上げます。 
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大学院に在籍の２年間では細菌や有機化合物の研

究をすることを望んでいます。 

さて、その研究が何か理解しようとして彼女の地

区へ出した論文を読みましたが、非常に難しく理

解に苦しむ内容ではありましたが、その中で理解

できたキーワードが２つあります。 

「安全な添加物の研究」「生態系を傷つけること

なく温暖化を減少」でした。 

特に最近感じる温暖化については、全世界での大

きな課題となっているので、期待が高まる研究だ

と感じます。 

食品添加物についても、私自身もどれだけ食品添加物を体内に入れているかを考えると、

安全な添加物が当たり前の存在の世界にしてほしいです。 

是非彼女には頑張って未来を創造して欲しいです。 

木下さんは、8月31日にドイツへ旅立ちます。 

皆さんも木下さんがクラブの一員という気持ちで応援してあげて下さい。  

 

＜理事会報告＞                     小澤直之会長 
第１号議案 地区大会の開催ついて 

１０／２１・１０／２２ホテルニューオータニ幕張にて開催 

（１０／２１は会長幹事のみ参加） 

 

第２号議案 ９／１３の梨狩り体験の進捗について 

バスの手配・弁当の手配・会員駐車場手配・看板手配は全て完了 

７／３１小金小学校  ８／２７栗ヶ沢小学校が現地視察 

 

第３号議案 奉仕プロジェクトセミナー、財団プロジェクトセミナーについて 

９／２４ 奉仕プロジェクトセミナー、 ９／３０ 財団プロジェクトセミナー 

 

第４号議案 新入会員歓迎会について 

本間会員・南会員・大熊会員の歓迎会となります。 

８／３０(水)１８：００ 場所は天廣堂を予定しています。 

 

第５号議案 １０／４のロータリー情報研修会について 

お弁当は「しの田」へ依頼 

ＳＡＡ・親睦委員会中心に設営チームを作成 ８／９例会後に打合せ 

 

第６号議案 寄付金について 

以下イベントへの寄付金について、各１万円にて承認されました 

①松戸市花火大会（今回依頼無し）  ⑤近隣剣道大会 

②松戸まつり            ⑥わくわく探検隊協賛金 

③小金宿まつり（今回中止）     ⑦外国人スピーチコンテスト 

④社会福祉協議会 
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